

Besuchen Sie hier die [Webversion](#).



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde der LAG Ammersee,

wie berichtet, ist die LEADER-Richtlinie angesichts der Coronakrise angepasst, die Laufzeit der Förderperiode (2014-2020) um ein Jahr verlängert worden. Auch 2021 können also Förderanträge gestellt werden. Neue Projekte, die erst in 2021 bewilligt werden, bekommen dann zwei Jahre Zeit für die Umsetzung. Bis ins Jahr 2021 können wir zudem im Rahmen des Dachprojekts „[Unterstützung Bürgerengagement](#)“ auch weiterhin kleinere Aktivitäten lokaler Akteure unkompliziert mit derzeit maximal 1.000 EUR unterstützen.

Kreieren Sie also weiterhin Projekte, die unsere Ammersee-Region als „Region für alle“ voranbringen, so wie wir es uns gemeinsam in der [Lokalen Entwicklungsstrategie \(LES\)](#) vorgenommen haben! Wir helfen Ihnen dabei gerne.

Derzeit werden zudem die Chancen einer evtl. Neubewerbung der Ammersee-Region für eine anschließende Förderperiode sondiert. Die konzeptionelle Fortschreibung einer LES würde lt. angepasster LEADER-Richtlinie in 2021 finanzielle Unterstützung bekommen.

Auf eine weiterhin fruchtbare Zusammenarbeit - auch in den nächsten Jahren - freuen sich

Detlef Däke & Hans-Peter Sander, LAG-Management

„REAL PROJECT: MOBILITÄT AM AMMERSEE“: STUDIERENDE PRÄSENTIEREN IDEEN

Unser „Real Project: Mobilität am Ammersee“ in Zusammenarbeit mit dem Strascheg Center for Entrepreneurship an der Hochschule für angewandte Wissenschaften München (SCE) steuert auf den nächsten Höhepunkt zu: Am **25. Juni um 14:00 Uhr** stellen die Studierenden ihre Abschlusspräsentationen online vor. „Wir freuen uns, wenn auch diesmal wieder Anwohner und Interessierte vom Ammersee dabei sind“, erklärt Mirko Franck, Leitung Education beim SCE. Gestartet war die gemeinsame Projektarbeit mit einem gut besuchten Online-Workshop am 9. April, an dem bereits interessierte Bürger*innen unserer Region teilgenommen und den Studierenden Inputs gegeben hatten.

Wie Mirko Franck vorab verrät, sind unter anderem Ideen von einer Tarifzonen- und Verkehrsmittel-übergreifenden App, von einer neuartigen Fahrrad-Lösung für Tagesgäste der Ammersee-Region und sogar von einem Wasser-Taxi gereift. – Wer also diese Ideen im **Zoom-Online-Workshop** kennenlernen und den Studierenden Feedback geben möchte, meldet sich bitte per E-Mail bei LAG-Manager [Detlef Däke](#). Er wird weitere Informationen und den Login-Link mitteilen.

Das „Real Project: Mobilität am Ammersee“ ist eine Maßnahme des europaweiten

Projekts Rural 3.0. Dieses schmiedet eine Wissens-Allianz von europäischen Hochschulen und Partnern in ländlichen Regionen. SCE und LAG Ammersee sind die deutschen Projektpartner, von denen jeder seine Erfahrungen aus einem der acht beteiligten Länder auf dem Gebiet „rural social entrepreneurship“ bzw. „rural service-learning“ einbringt.



RURAL 3.0

: SERVICE LEARNING
FOR THE RURAL DEVELOPMENT

INITIATIVEN „ARTIST IN RESIDENCE“ UND „BEFREIUNGSKONZERT“

YouTube^{DE}



Kultur am Ammersee e.V.
präsentiert:

Liberation Concert
St. Ottilien
27. Mai 1945

#befreiungskonzert #filmdokumentation #ammerseerode
Liberation Concert

Vor 75 Jahren, am 27. Mai 1945, spielten in der Erzabtei St. Ottilien jüdische Musikerinnen und Musiker aus den umliegenden Konzentrationslagern ihr „Befreiungskonzert“ als „Feier des Lebens“. Um die Erinnerung an das legendäre Konzert und dessen Ziele wachzuhalten, ist die Institution des „[Artist in Residence](#)“ geschaffen

worden. In ihren Residenzkünstlern, die künftig alle zwei Jahre auf dem Klostergelände mehrere Wochen arbeiten werden, sieht St. Ottilien aktuelle Impulsgeber für die Botschaften des Befreiungskonzerts von 1945.

An das Konzert erinnert der [Film „Liberation Concert“](#) mit vielen namhaften Persönlichkeiten. Mit ihrem Namen treten sie gegen die aufkommende Verbreitung von Judenfeindlichkeit und Hass ein, für Toleranz und Vielfalt in der Gesellschaft.

Als erster Künstler wurde Eliav Kohl ausgewählt: ein Komponist, Doktorand für Musikkomposition an der Universität von New York, aus Israel. Drei Wochen lang kann Eliav Kohl die Atmosphäre von St. Ottilien, Landsberg und der Region kennenlernen und in seine Komposition einfließen lassen, die beim nächsten Liberation Concert des Klassikfestivals AMMERSEERenade 2021 ihre Uraufführung feiern soll.

Die LAG Ammersee ist dieser Tage in persönlichen Kontakt mit den Organisator*innen des Liberation Concert vom [KULTUR AM AMMERSEE e.V.](#) aus Schondorf getreten und ist bereit zu unterstützen.

Impressum:

Lokale Aktionsgruppe (LAG) Ammersee e.V.

Sonnenstr. 1

86911 Dießen

Newsletter abbestellen